

Comme dans un roman de Zola.

Le matin du premier mai, il faisais pluto frisquai et j'avais obter pour ma veste la plus chaude. Pour aller à Jodoigne assister au traditionnel cortège des mandataires libéraux MR qui travers la ville. En compagnie de Christine Mahy et d'autre membres du Réseau Wallon de lutte contre la pauvreté. Nous avons rendu vous sur la place avec des membres de la CSC qui avais organiser l'aceuille du cortège sur une petite scène un groupe de musique les psychédelique je crois égaillais sette journé. La place était verte de monde. Couleur de la CSC. S'est à se moment que je compris que la couleur bleu de ma veste fessais un peut tache Comme si les couleur bleu MR vert CSC rouge PS et FGTB pouvais représenté des idée. Comme si les idée pouvais se définir par couleurs. Nous avons écouté des discours de militan adresser au MR comme le saut d'index les pension. Demendent plus d'égaliter dans la redistribution des richès une phrase disait distribution et pas redistribution. Une intervention d'un travailleur au chômage ! Un chômeur ! parlent de ses experiences et des formation qu'il avais suivi pour rester compétitif sur le marcher de l'emplois. Compétitif se mot me laissais d'ubitatif. Etant travailleur sans emploi comme tant d'autre je désside de prendre le dictionnaire pour vérifier la définition. Susceptible de supporter la concurrence avec d'autres ! Pris compétitif ! Cela voudrait il dire que les travailleurs son en compétition et doives bradé leur salaire pour être compétitif ? enfin bref. Christine et une de ces collaboratrice devais intervenir l'une pour interpeler sur la pauvreté et le désarois grandissant des travailleur chômeur, minimexé, sans abris et bien d'autre encor. Et l'autre sur son parcours et ses expériences profesionelle quand le cortège arrivass. Je me précipitait comme les autre atrappant au passage la banderolle du RWLP. Je me fis une place et assistais au défilé. Après le passage de la fanfar ces messieurs et dames du MR défilairs sous les huer les colibêt et les revendication des militants ou plus tôt des perssonne en détresse social aillant peur pour leurs avenir et celle de leur enfans. Brandissant entre mes bras la banderolle et je mentendi urler et vosiférer pour quont mentende : « Affameur, pourvoilleur de pauvreté regarder se que vous fait ! » Quand je vis monsieur Louis Michel arêter a 1m50 de mois peutaitre interloquer par mes véémence et ma veste bleu. Nous nous sommes regardé dans les yeux. D'abor je vis un regar réprobateur puit j'ai eu l'imprètion qu il me disait : « regarde mai je ne suis pas un monstre j'ai travailler beaucoup pour se pays » a ce moment les souvenir de lui et de ces prise de paussion courageuse quand il s'acupait de la politique extérieur me revint j'avais de l'admiration pour lui. La je lui dit regarde se que vous faite maintenant, sont regard s'adoussi avais t il lu mes pensés il baissas les yeux et regardas attentivement la banderolle et repris sont chemin. Se fut autour de monsieur Ducarme mon imprètion fût un regar et une attitude hautaine. A mas gauche j'entendais crier fachos colabo en référence a accouplement MR-NVA a mon grand étonement un membre du cortège outré leur répondit pédophil. Quand madame Galant arivas je redoublais d'effort je captais sont attantion. Je lui fis signe de la tête de regarder la banderolle. Se quelle fit un bref instant. Sera-t il assez lang pour réveiller sa conscience ! J'en doute a cet instant une vision me vin je me vis deux siecle en arrière. Regardent ces gens défiler tous habillés et pinper commes les riches qu ils sont et nous le petit peuple réclament du pain. Cette imprètion je ne suis pas le seul a l'avoir eu. Quand sur le retour je racontait mes aventures et mes impression ma gentil voisine me dit : « on se serais crus dans un Roman de Zola. » Heureux d'avoir pu mexprimer je reganiais mon domicile. Le lendemain je me leva tôt pour aller chercher le Vers l'Avenir. J'uste quelle que phrase du stil. Une réunion apeine entaché par 500 militan de la CSC. 500 j'ai eu l'impression quont était plus nonbreux. Désus je repartis chercher la DH l'as j'ai eu droit a plus de 2000 réformateur ultraconvaincus sont venus et 500 syndicaliste de la CSC plus en verités mes apparament d'après la DH ils netait pas ultra convaicus eux. Et je vis la photo de monsieur Olivier Chastel et phrase manific qui montre bien sont dédin et l'arogance dont il fais preuve anver nous : « Je félicite les militant CSC d'avoir choisi Jodoigne plus tôt que CUBA. » LOL quelle umour dévastateur.

Merci au RWLP pour s'est journé.

Kean